

Gowes Bareng Gubernur dan Alumni UNAIR Ramaikan World Heart Day

Achmad Sarjono - SURABAYA.AC.WEB.ID

Sep 27, 2022 - 12:55



Dok. IG Khofifah

SURABAYA – Bertepatan dengan World Heart Day dan Hari Ulang Tahun Emas IKA UNAIR, fakultas kedokteran bersama Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa melakukan gowes dan senam bersama dokter jantung dan masyarakat pada Minggu (25/9/2022).

Antusiasme warga yang hadir terlihat dari ramainya peserta sebelum acara dimulai. Tak kurang dari 600 orang mengikuti senam jantung bersama. Kemudian, Khofifah mengikuti gowes bersama 1.600 pesepeda dari Gedung Negara Graha, Surabaya, dengan total jarak tempuh sekitar 8 km yang dimulai pada pukul 06.19 WIB.

Acara tersebut didukung dengan rencana yang matang mulai dari Hari Jantung

Dunia tahun sebelumnya, yaitu pihak Yayasan Jantung melaksanakan audiensi bersama Gubernur Jawa Timur untuk mengadakan kegiatan fun bike, senam jantung, dan pemeriksaan jantung bagi masyarakat.

“Di momen berharga tahun ini adalah ulang tahun emas ikatan alumni UNAIR ke-50. Kita bersinergi bersama sehingga apa yang bisa kita lakukan Insyaallah bisa lebih signifikan. Di sini banyak layanan kesehatan jantung,” ujar Khofifah yang juga menjabat sebagai Ketua IKA UNAIR.

Image not found or type unknown



Khofifah juga menghibur anak-anak penderita penyakit jantung bawaan dengan berbagai buku dongeng. Tujuannya, saling memberikan semangat untuk pulih kembali.

Prof Dr Bambang Sektiari Lukiswanto, DEA, DVM selaku Wakil Rektor Bidang Akademik, Mahasiswa, dan Alumni berterima kasih kepada FK UNAIR dan alumni dari berbagai daerah turut memeriahkan kegiatan.

“Terima kasih khususnya kepada para alumni di beberapa wilayah, ada dari cabang Malaysia, Lamongan, USA. Semoga apa yang kita lakukan pagi hari ini bisa menjamin kesehatan kita guna menjadi masyarakat Jatim yang sehat dan segera bangkit lebih kuat,” jelasnya.

Tak hanya itu, terdapat kegiatan pelayanan kesehatan di Gedung Negara Grahadi, Surabaya. dr. Agus Subagjo SpJP salah satu dosen FK UNAIR sekaligus Ketua Panitia Acara World Heart Day melakukan edukasi dan layanan kesehatan gratis. Ada beberapa edukasi yang disampaikan oleh FK UNAIR. Yaitu pengenalan teknik bantuan hidup dasar kegawatan jantung dan pembuluh darah, cek tensi dan konsultasi kesehatan jantung dan pembuluh darah, cek lab gratis 500 pack. Tentunya juga ada banyak doorprize yang tersedia. (*)

Penulis : Satriyani Dewi Astuti

Editor: Binti Q. Masrurroh